

L'enquête sur le niveau de langue (Sprachstanderhebung) est-elle obligatoire ?

Non. La plupart des familles participent et en profitent.

Nous parlons le suisse allemand ou l'allemand standard à la maison. Pourquoi devons-nous malgré tout remplir le questionnaire ?

Les enfants se développent de manière très individuelle. Votre enfant aussi peut en profiter.

Que dois-je faire des résultats ?

Avec les résultats, vous recevez une recommandation sur la manière d'encourager votre enfant sur le plan linguistique. Nous vous informons en détail sur les services de garde d'enfants (Betreuungsangebote).

Que fait le service du développement de la petite enfance (Fachstelle Frühe Kindheit) avec les données ?

Le service a besoin de ces données à des fins statistiques et pour le développement d'offres dans le domaine préscolaire.

Existe-t-il une aide financière pour le soutien linguistique de mon enfant ?

Cela dépend de votre revenu brut. Pour ce faire, veuillez contacter votre groupe de jeux (Spielgruppe), votre crèche (Kindertagesstätte) ou le service du développement de la petite enfance (Fachstelle Frühe Kindheit).

Le service du développement de la petite enfance (Fachstelle Frühe Kindheit) s'occupe-t-il de l'affectation à l'école enfantine (Kindergarten) ?

Non. Le Conseil scolaire (Schulamt) se charge de l'affectation à l'école enfantine.

Mon enfant doit-il parler le suisse-allemand ou l'allemand standard dès l'école enfantine (Kindergarten) ?

Non. Votre enfant n'est pas tenu de parler l'allemand. Il est toutefois important qu'il comprenne l'enseignant-e à l'école enfantine (Kindergarten) et qu'il soit en mesure de faire part de ses besoins.

Les résultats influencent-ils l'affectation à l'école enfantine (Kindergarten) l'année prochaine ?

Non. Les résultats vous informent sur les connaissances en allemand de votre enfant.

Dois-je parler à mon enfant dans la langue maternelle ou dans la langue paternelle ?

Oui. Il est très important pour les enfants d'apprendre leur langue maternelle ou paternelle. Le moyen le plus simple pour votre enfant d'entrer en contact avec la langue allemande est de fréquenter une crèche (Kindertagesstätte) ou un groupe de jeux (Spielgruppe).